DE LA MADRID EN ENTREDICHOS

"Si no aprovechamos el entusiasmo del momento, vamos directo al precipicio"

"Xóchitl necesita un equipazo, gente con experiencia, de la academia", afirma

El priista Enrique de la Madrid advirtió que, para convencer a la gente, Xóchitl Gálvez necesita de acompañarse de un "equipazo", "no sólo en el gabinete, sino en los estados y en los municipios".

LFINANCIERC

Recalcó que "no basta con sacar a Morena del poder", se requiere de un plan de gobierno e insistió en que "para convencer necesita acompañarse de gente con experiencia, de la academia, con ideas eficaces para dar resultados en un año".

En entrevista en el programa EntreDichos, de El Financiero Bloomberg, con el periodista René Delgado, el exaspirante del PRI a la candidatura presidencial por el Frente Amplio por México (FAM) resaltó que "vivimos un momento de gran entusiasmo, pero si no lo aprovechamos nos iremos directo al precipicio".

"Hay que empezar a buscar, de manera temática, y a los que tengas de coordinadores que inviten a la gente más talentosa; porque muchas veces el coordinador no es el que va a ser el secretario el día de mañana", aclaró.

Recordó que "yo fui la cabeza de un equipo de transición en materia agropecuaria y no fui el secretario de Agricultura. El chiste es que tengas grupos de gente talentosa, que tengan experiencia de la vida real, también de la academia para aterrizar cosas concretas y tener ideas, pocas, pero muy eficaces". Recalcó que "no hay tiempo que perder, la gente ya no nos va dar un segundo de paciencia. Ahorita hay mucho entusiasmo, pero una vez que llegas al gobierno lo que la gente quiere son resultados y tiene razón".

Planteó como principal prioridad: "Bajar la pobreza y dar resultados en un año, claro que se puede".

Sobre el proceso de selección en el que resultó la senadora del PAN, Xóchitl Gálvez, admitió que "lo deseable hubiera sido llegar hasta el final, aunque hay que reconocer que pudo haber sido un desastre".

Explicó que se lograron los dos objetivos que se tenían, que fuera "un método que llamara la atención" para emparejar a Morena, y que se buscara a alguien que "motivara, que entusiasmara y se logró con Xóchitl".

No obstante-indicó-"no se pensó en todas las alternativas, porque imaginémonos el escenario donde alguien hubiera ganado la encuesta, que valía 50 por ciento; y que alguien hubiera ganado los votos en las urnas, que era el otro 50 por ciento. ¿Cómo logras el desempate?", cuestionó. —Redacción





Entrevista. Enrique de la Madrid estuvo en el programa EntreDichos con el periodista René Delgado,

ELFINANCIERO

